
ATA DA 59° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MUN CIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos dezesset dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete ho s e vinte minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situad na rua Felinto Alves Teixeira S/N; a Presidência o vereador

Civaldo Evang lista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Secre ário José Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos

de Andrade, terceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e

demais veread res, os senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos

de Jesus, Luca Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos

Santos Júnior. Presidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária, a qual

não houve a eitura da ata anterior, sendo aprovada por unanimidade. No

expediente do ia o presidente leu o oficio W 12/2021 da Fundação de Saúde,

e constam in icações verbais N°31 e 32/2021da vereadoras Mafilza. No

pequeno expe iente o senhor presidente passou a palavra para o ex-vereador

Irinaldo Fraga, que saudou a todos, e falou sobre a total falta de respeito da

empresa Deso para com os cidadãos salgadenses sobre essa absurda falta

continua de á ua, e explicou que na gestão passada eles, os vereadores,

sempre batiam nessa mesma tecla da falta de água, e explicou pedindo a ajuda

dos amigos pa amentares sobre essa questão. O presidente falou que a casa já

havia protocol do um requerimento solicitando a presença do presidente da

Deso, e que el s estavam apenas aguardando a resposta. Em seguida o senhor

presidente pas ou a palavra para o representante do Sindiserv de Salgado o

senhor Mareei ,que saudou a todos, e falou sobre o trabalho que o sindicato

vinha fazendo obre essa questão do salário atrasado de dezembro de 2020, e

ressaltou que diferente do que muitos falavam, ele e o sindicato vinham

trabalhando po essa causa, e explicou sobre a reunião de hoje à tarde com o

executivo e os emais. Em seguida o senhor presidente passou a palavra para

Adriana repres ntante da categoria dos Agentes Comunitários de saúde, que

falou sobre um fala do vereador José Aécio sobre o aumento das visitas, e

explicou, e falo sobre o Projeto Previne Brasil e o Projeto Previne Salgado, e

explicou sobre sua importância e sobre esse incentivo e como ele de fato



funcionaria, e falou sobre o acordo que fez com a gestão de trabalhar em

parceria, e fal u sobre a reunião que eles tiveram para ajustar esse projeto, e

que quando el foi enviado para essa casa, não constava nada do combinado,

e explicou q e essa categoria não está contra a gestão não, e explicou

agradecendo casa e a todos os vereadores pelo apoio nessa jornada, e

explicou dand um exemplo sobre se trabalhar tendo um incentivo em vista, e

explicou. O pr sidente agradeceu a classe dos Agentes Comunitários de Saúde

pela persever nça e pelo trabalho desenvolvido, e colocou a casa a disposição

de todos, e re saltou que desde início desse projeto a casa sempre esteve ao

lado das categ rias. O vereador José Riberio saudou a todos, e concordo com

as falas do ex ereador Irinaldo Fraga no que diz respeito a falta de água aqui

na cidade de algado, e falou sobre a época em que esteve vereador pela

primeira vez s bre esse assunto e explicou falando sobre as adutoras aqui do

município, e f lou que acreditava que o prefeito poderia intervir junto a eso

sobre esse as unto, e falou sobre reclamações de donos e funcionários de

oficinas aqui e Salgado sobre também essa questão. O vereador Amaral

saudou a todo e falou enalteceu o evento Cordão de Ouro do amigo Anadson,

e falou da arte a capoeira no geral, e falou que esteve visitando os campos que

sediou os jogo da liga aqui no municipio, e citou os próximos confrontos e os

campos, e falo que está fazendo um mês desse FPM desbloqueado, e explicou,

e falou sobre a forma coerente pela qual houve essa definição dos pagamentos

dos servidores, e falou da dia do pagamento, e explicou sobre essa maneira e

citou toda a pia ilha com o cronograma de pagamento. O presidente agradeceu

aos colegas pe a preocupação com sua saúde, e falou sobre sua recuperação.

O vereador Lu as saudou a todos, e agradeceu pelo asfalto que passou pelas

ruas no povoa o Água Fria, e desabafou sobre alguns comentários sobre esse

assunto envolv ndo seu nome, e ressaltou que o mais importante é o bem-estar

da população, e falou sobre a falta de iluminação pública no municípIo. O

vereador José écio saudou a todos e citou uma frase, e falou sobre a reunião

de hoje á tarde falou sobre planilha de pagamento dos servidores, e enalteceu

essa forma d planejamento e parabenizou essa forma coerente de

apresentação d sse pagamento, e falou de pessoas que receberam três vezes

em dezembro d 2020, e parabenizou a gestão e pediu que tudo desse certo. O

vereador Marc lo saudou a todos, e disse que de uma certa forma eles estão



felizes porque alguns servidores iram receber agora em dezembro esse salário

atrasado, mai ressaltou que esse dinheiro que foi desbloqueado do FPM nunca

serviu para es e fim, e explicou que se fosse para isso teria pago agora esse

salário a todo os servidores, e explicou sobre esse parcelamento. O vereador

José Raimund saudou a todos, e falou de alguns pedidos feitos por ele, e falou

sobre a situaç o da caixa d'água do povoado Canaã, e explicou dizendo que já

havia citado s bre essa situação aqui nessa casa, e disse que ele fez um vídeo

e pediu que o colegas compartilhassem, e citou o exemplo da caixa d'água do

povoado Matat s, e falou que sobre esse caso em especifico do povoado Canaã

o município te dinheiro, e explicou, e ressaltou ser uma situação absurda. O

senhor preside te passou a presidência para a vice-presidente, que falou sobre

o ponta pé ini ial para que esse pagamento desse salário atrasado saísse do

papel, e sobre esse planejamento, e disse que ele não pode participar dessa

reunião, mais r ssaltou o papel da casa nesse quesito, e explicou dizendo que

essa forma de pagamento não era a desejada, mais pediu que o municio siga

essa planilha c rtinha de pagamento. No grande expediente a vereadora Mafilza

falou sobre a mportância de projetos e sobre a importância do trabalho do

legislativo, e f lou da importância dessa emenda que foi destinada para fazer

esses asfalta ntos aqui no municipio, e concordou com a fala do vereador

Lucas sobre n o importar quem pediu, e sim o bem estar da população, e

agradeceu ao enador Rogerio Carvalho por essa emenda, e falou sobre a

estreita relação de seu esposo com o senador, e de seu pedido antigo para esse

fim, e agradec u ao prefeito e ao secretário de obras pela maneira que eles

conduziram es a emenda, e convidou a todos para o evento do próximo dia 20

do mês em cu so, e explicou sua importância, e falou sobre essa planilha de

pagamento de se salario atrasado de dezembro de 2020, e agradeceu aos

sindicatos e a s parlamentares pelas presenças, e falou sobre algumas

despesas que i c1usive ultrapassariam esse valor desbloqueado, e explicou as

formas e os r quisitos para efetuação desses pagamentos, e se colocou à

disposição de dos. O vereador José Ribeiro falou sobre o Projeto Previne

Salgado e o Pr jeto Previne Brasil, e explicou sobre eles, e mostrou três ações

que essa cas entrou no ministério público, e discordou de uma fala da

vereadora Mafil a sobre o montante das despesas do município, e falou que foi

convidado para essa reunião de hoje, mais ressaltou que não iria, mais alertou



aos servidore sobre essa questão de parcelamento, e falou ao vereado José

Raimundo so re a caixa d'água do povoado Canaã, e falou que a gestão é

continua e ex Iicou sobre uma visita de um agente do ministério público no

povoado Cana -, e falou dos valores de entrada no mês em questão e falou do

valor desbloqu ado do FPM, e citou o valor da folha de pagamento do mês de

dezembro de 2 20, e falou que os sindicatos iriam realizar ainda uma assembleia

para analisar e sa proposta, e falou sobre o dia do pedido do bloqueio e sobre o

dia que a justi a acatou esse pedido, e falou de sua preocupação com aqueles

que entraram a justiça, e falou sobre as ruas que estavam cheias de matos. O

vereador José Raimundo pediu a parte e falou que ficou triste porque as

máquinas não passaram nas estradas dos povoados Cacho da Banana e da

Lagoa Redond ,e disse que ele está fazendo sua parte que é cobrar e falou

sobre essa pro osta de planejamento desse pagamento desse sala rio atraso de

dezembro de 2 20, e pediu que o prefeito venha até essa casa e explique sobre

esse desbloq eio, O vereador José Ribeiro concluiu repetindo o alor

desbloqueado ais o valor de entrada do mês em curso. O vereador José Aécio

falou sobre o n o pagamento do salário atrasado da gestão da ex-prefeita Janete

pelo ex-prefeit Duílio, e falou que a casa cobra, e falou das discussões que

aconteceram p ra que chegasse a esse planejamento dessa planilha, e falou

sobre esse des loqueio, e falou sobre as despesas, e citou o inss que tera que

pagar, e falou os salários atrasados que o prefeito recebeu e disse achar ser

justo, e explic u, e citou sobre um áudio do vice-prefeito sobre seu salário

atrasado e falo sobre o pagamento dos fornecedores mais disse que a gestão

acertou nessa ecisão, e explicou e falou que acreditava que os sindicatos

sairam da reun ão satisfeitos, e explicou sobre alguns servidores que optaram

por entrar na ju tiça e explicou. O vereador Amaral pediu a parte e falou sobre

pessoas e poli cos e acreditam que quanto pior melhor, mais ressaltou que

nessa reunião i feito o passa a passo, dando detalhes até a data de hoje e

falou sobre um onto que lhe chamou atenção, e ressaltou que acreditava que

esse convite pa a essa reunião se estendia a todos, e explicou sobre a fala de

um dos cabeça do sindiserv e citou seu nome e uma de suas falas, e falou que

aguardava o si ese, mais ressaltou que essa planilha independerá da decisão

do síntese, e fal u que quando o municipio vai mal, todos vão mal. O vereador

José Aécio cont nuou falando que na sua outra gestão houve um projeto de lei



do ex-prefeito Duílio para trocar de banco sobre a folga salarial dos servidores

municipais, e xplicou sobre um salário atrasado que teria ficado. O vereador

Amaral pediu pare novamente e falou sobre uma fala do vereador José Ribeiro

sobre esses p gamentos desses salários atrasados do prefeito e explicou. O

vereador José Aécio falou que o salário do prefeito e do vice-prefeito atrasados

não estavam essa discussão, e nem consta nessa planilha. O vereador José

Raimundo ped u a parte e falou sobre esse salário do prefeito e do vice-prefeito.

O vereador J sé Aécio falou dessa planilha de pagamento e falou de sua

indicação para deso solicitando a presença do presidente, e convidou a todos

para visitar a pi cina e falou sobre o Ibama, e falou sobre a secretaria de turismo,

e falou sobre necessidade de se retirar algumas arvores. Na ordem do dia o

presidente pa sou o parecer da Comissão de Educação, Saúde, Cultura

Esportes, Obra e Serviços Públicos ao Projeto de Lei W014/2021, que "Altera

a lei Municipal °760/2021, que Institui o Incentivo Financeiro para Pagamento

no ãmbito da R de Municipal de Salgado/se - PREVINE SALGADO, e dá outras

providencias", ue foi reprovado por unanimidade. O qual não houve discussão.

Em seguida o enhor presidente passou a Emenda Modificativa da vereadora

Mafilza a Lei W 60/2021. A vereadora Mafilza falou sobre essa emenda e pediu

que todos vota sem, e explicou sobre sua importância para regularizar esse

inciso dessa lei, e falou de sua preocupação com os servidores, e falou sobre o

momento contu bado pelo qual estamos vivendo pelas tantas mudanças do

governo federal e ressaltou sobre a importância desse incentivo. Em seguida o

senhor preside e passou o Parecer da Emenda Modificativa a lei n0760/2021

da vereadora M filza, a qual teve discussão. O vereador José Aécio fez uma

pergunta sobre ssa emenda. O presidente respondeu explicando sobre ela. O

vereador José ibeiro falou sobre essa emenda e sobre sua importância e

explicou. Em s guida submeteu em votação a emenda Modificativa a qual foi

aprovada por u animidade. Nada mais a tratar a senhora presidente em

exerci cio declar u encerrada a presente Sessão, convocando a todos para a

próxima, sala da Sessões em 17 de novembro de 2021.
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